
Was ist Leichte Sprache?

Viele Menschen können geschriebene Texte nur schwer verstehen.
Zum Beispiel:

− Menschen mit einer geistigen Behinderung.
− Menschen, die nicht so gut Deutsch sprechen.

Für diese Menschen ist die Leichte Sprache besonders wichtig.
Dann können sie Texte besser verstehen.
Leichte Sprache ist aber auch gut für alle anderen Menschen.

Leichte Sprache ist aber nicht einfach.

Es gibt viele Regeln.

Zum Beispiel:
− Kurze Sätze schreiben.
− Keine Fremdwörter benutzen.
− Schwere Wörter erklären.
− Bilder benutzen.
− Eine große und klare Schrift benutzen.

Wer noch mehr über Leichte Sprache wissen will,
kann sich hier informieren: http://www.leichtesprache.org/ 

http://www.leichtesprache.org/

